

Cambodia reitera necesidad de levantar bloqueo EEUU contra Cuba (+Foto)



Imagen ilustrativa.

Phnom Penh, 11 jun (RHC) El viceprimer ministro y canciller de Cambodia, Sok Chenda Sophea, reiteró este martes la necesidad de levantar el bloqueo económico, financiero y comercial que desde hace más de seis décadas mantiene Estados Unidos contra Cuba.

Según afirmó el ministro camboyano de Relaciones Exteriores, el permanente apoyo a Cuba es expresión del rechazo a la política hostil impuesta por el gobierno de los Estados Unidos a la isla, considerando su marcado carácter extraterritorial y las afectaciones que representa para el desarrollo de la sociedad cubana.

Sopheha ratificó así la invariable posición solidaria del Reino al recibir en la sede de la Cancillería, para un encuentro de cortesía, a la embajadora cubana aquí, Milena Zaldívar.



La diplomática, por su parte, agradeció al canciller camboyano las incontables muestras de solidaridad de su país hacia Cuba, y en particular el apoyo a la lucha por el fin del bloqueo, cuyos efectos se recrudecen por la injusta inclusión de la Isla en la unilateral lista de Estados supuestamente patrocinadores del terrorismo.

Al calificar de excelentes los vínculos bilaterales, los interlocutores se comprometieron a realizar acciones de coordinación para cumplir los acuerdos y consensos alcanzados en las áreas de educación, salud, deportes, agricultura y relaciones internacionales.

Además, y bajo el compromiso de concretar posibilidades de cooperación, la embajadora resaltó la importancia de la venidera Reunión de Consultas Políticas entre ambos países, que permitirá –dijo– realizar un balance de los progresos hasta la fecha, así como abordar temas de mutuo interés.
(Fuente:PL)



Radio Habana Cuba